

令和7年
1月号



雲南警察署
阿用駐在所
片岡 義徳
☎43-2692



謹賀新年



島根県警察からのSNS広報



島根県警察ってどんなことをしているの？
県民のみなさまの安全・安心を守るため
日々活動する警察職員の姿を紹介しています！

島根県警の活動情報・採用情報等を配信中



島根県警察公式SNS



駐在さんからの一言

新年、明けましておめでとうございます。
私が阿用駐在所に赴任して、おかげさまで
6回目の新年を迎えることができました。

現在、阿用駐在所の建物は改装中で、県
道を挟んで斜め向かいの建物に住まわせて
いただいております。

皆様にはご不便をおかけしておりますが、
2月初め頃には、元の駐在所に戻る予定で
す。

昨年は、国内のみならず、世界中が激動の
1年だったように思います。

国内では、闇バイトや投資詐欺・ロマンス
詐欺等の新しい形の犯罪が広がり、もはや犯
罪被害は、都市部・地方部の垣根がなくなっ
ています。

管内にお住まいの皆様方にとって、今年が
明るい一年になりますことを願っております。
本年もどうぞよろしくお願い致します。

雲南警察署のホームページは、
こちらからアクセスできます。
是非ご覧ください。



緊急の事件・事故はすぐに110番をしよう！

緊急ではない相談の電話は、
警察相談電話
#9110
または
近くの警察署・交番・駐在所
へ相談してください。



みんな覚えてね！！

- 1 いち早く
- 1 急がず、あわてず
- 0 冷静に！

1月10日は**110番の日**

阿用小学校不審者対応防犯教室の開催

12月6日（金）、阿用小学校で不審者対応防犯教室
を開催しました。

「いかのおすし」の復習後、「子ども110番の家」
について説明を行いました。

その後、『登下校時に不審者から声をかけられる』
という想定のもと、5班に別れて、それぞれ違うパタ
ーンの声かけに対してどう対処したらよいか訓練を行
いました。

毎年、繰り返し行っていますので、上の学年になる
ほど上手に対応ができていました。

実際に不審者から声をかけられた場合、一人でも対
応ができるよう、常に心構えを持っておくことが大切
なことです。



不審者から声をかけられている状況